

# ASC ehrt seine Clubmeister

GÖSSELDORF (ab) – Im Rahmen eines Ehrenabends hat der Vorsitzende des Automobilsport-Clubs (ASC) Ansbach, Joachim Hofmann, die Clubmeister 2019 geehrt. In diesem Jahr, so berichtete er, hätten 14 Mitglieder an der Meisterschaft teilgenommen und zwölf von ihnen seien in die Wertung gekommen. Diese setzte sich, so der Vorsitzende, aus den Platzierungen bei eigenen Veranstaltungen, Platzierungen bei vom ASC ausgewählten Amateur-Motorsport-Veranstaltungen im nordbayerischen Raum sowie aus Zusatzpunkten für die Teilnahme bei Amateur-Motorsportveranstaltungen in ganz Deutschland zusammen. Die über 30 lizenzierten Sportfahrer des ASC Ansbach waren in diesem Jahr insgesamt 157-mal bei 31 Motorsport-Veranstaltungen in ganz Deutschland am Start. Clubmeister in die-

sem Jahr wurde Florian Henninger gefolgt von Rainer Hoffman und Martin Meyer. In der Damenwertung siegte Barbara Henninger. Die Club-

meister erhielten vom Vorsitzenden Pokale überreicht. Unser Bild zeigt Barbara Henninger und Florian Henninger. Foto: Alexander Biernoth

